
おかしい!!
県の白川改修計画
高速道路橋（白川橋）下流では、浸水した
ホシサン醤油側ではなく、対岸の高さ２０ｍの
ガケのほうを広げることになっています。

●ホシサン醤油側の川幅を広げ
た方が、工事費は約１０分の１
で済みます。

●掘削予定の高さ２０ｍの崖は、
貴重な樹林帯となっており、
野鳥の楽園となっています。

※他にも…

●吉原橋周辺では、なぜ川幅を広げ

ないのか？

●三協橋東側では、浸水していない

住宅地が移転対象になっている？

●弓削神社の対岸に洪水が集中す

る不可解な改修計画？

●なぜこんなヘンな改修をす
るの?利権がらみなのか?

浸水したホシサン醤油側（写真右側）ではなく、

なぜ高さ２０ｍのガケ（写真左側）のほうのを広げるの？？
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